

Date	May 31, 2016	Tonality	Positive
Media	Jurnalekonomi.co.id	Journalists	AP
Page No	0	Type of Article	Color
Content Type	Article photo	Size	1 x 1 = 1 mmk
Section	N/A	Key Messages	N/A
Visitor	390	Rate	5,000,000
Ad Value	5,000,000	PR Value	25,000,000
Person(s) Quote	Illiana Wijanarko, <i>Public Relations and Communications Director of Yayasan Bulir Padi</i>		

Bulir Padi Dukung Kesiapan Anak Binaan Masuk Dunia Kerja Sejak Dini



By Jurnal Ekonomi
Posted on May 31, 2016



Jurnal Ekonomi – Yayasan Bulir Padi kesiapan kerja anak binaan tingkat SMA/SMK agar dapat mendapatkan pekerjaan yang layak dan sukses di bidangnya melalui pembekalan di bidang Soft Skills Interpersonal dan Networking. Pelatihan tersebut difasilitasi oleh Pambudi Sunarsihanto, Country Human Resources Officer, Citibank Indonesia yang telah memiliki pengalaman sebagai human resources mulai dari seleksi, rekrutmen, pengembangan, motivasi dan retention karyawan selama 20 tahun

Menurut Illiana Wijanarko, Direktur Humas & Komunikasi, Yayasan Bulir Padi, pihak Bulir Padi berinisiatif untuk membantu menyelenggarakan pelatihan soft skills dan mengembangkan kematangan sosial anak binaan guna meningkatkan keterampilan sekaligus peluang mereka di dunia kerja.

"Hal ini merupakan upaya yang kami tempuh agar setiap anak binaan memiliki kesempatan dan masa depan yang lebih baik sehingga dalam jangka panjang bisa meringankan beban finansial keluarganya," ujarnya.

Kami sadar, lanjutnya, keterampilan soft skills interpersonal dan networking penting untuk dibangun dan dikembangkan oleh anak-anak sejak usia muda. Paduan soft skills tersebut dengan hard skills yang diperoleh di bangku sekolah dapat menjadi kunci kesuksesan di profesi manapun,

Data dari Badan Pusat Statistik (BPS) menunjukkan angka pengangguran terdidik di Indonesia meningkat dari 434.185 lulusan di tahun 2013 menjadi 495.143 lulusan pada 2014. Survei Tenaga Kerja Nasional (National Labour Force Survey) pun mencatat pengangguran usia muda di Indonesia merupakan yang tertinggi di kawasan Asia Pasifik dengan angka sebesar 71,3 persen.

Hal ini menunjukkan butuh lebih dari sekedar wawasan akademik agar seseorang dapat menonjol sebagai calon karyawan unggulan sebuah perusahaan.

Selain, wawasan akademik yang baik, karyawan dituntut untuk menguasai kompetensi teknis, memiliki karakter yang kuat serta keterampilan berinteraksi dengan orang lain. Penguasaan keterampilan komunikasi yang baik sangat dicari oleh calon perusahaan dan dapat menjadi kunci sukses dalam bekerja dan berkarir di dunia perkantoran.

Manfaat dari mengasah dengan baik ketrampilan soft skills, seperti interpersonal dan networking ditambah dengan kompetensi teknis dan akademis yang kuat akan menciptakan insan yang lebih andal, komunikatif dan siap mengemban tugas di lingkungan kerja perkantoran maupun wirausaha.

AP _____